



Columnista invitado

Candidatos de Morena 2024 al Congreso de la Unión



Edgar F. Garza Ancira

Consejero Nacional de Morena, consejero y asesor de empresas y consorcios de carácter multinacional
@EFGANCIRA



La fortaleza de Morena radica en que, para la definición de las mejores mujeres y hombres para ocupar puestos de elección, la decisión que vale es la del pueblo y por ello, los resultados de las encuestas que se den en los próximos días, mostrarán a los mejores perfiles garantizando la participación de todas y todos.

Bajo esta lógica, las candidaturas las ocuparan quienes tengan la más amplia trayectoria, las virtudes vinculadas a la izquierda social y la lucha por las libertades democráticas y cuenten con los atributos para ejercer un puesto de representación popular que transforme la vida de los más vulnerables.

En esta tesitura se encuentran algunos actores que en su momento fueron designados por el presidente López Obrador como el relevo generacional de Morena, quienes defienden la transformación del país desde el ámbito legislativo y pueden ser los liderazgos del movimiento obradorista en la próxima Legislatura.

Entre ellos, destaca **Hamlet Almaguer**, diputado federal por Jalisco, quien ha sido el principal defensor de las batallas constitucionales del obradorismo y de la extinción de los fideicomisos de la Suprema Corte. Como representante de Morena ante el Instituto Nacional Electoral logró la renuncia de Edmundo Jacobo, escudero de Lorenzo Córdova y Ciro Murayama y en la próxima legislatura cuenta con la capacidad para ocupar un

lugar protagónico en la Cámara de Diputados.

Julieta Ramírez, diputada federal por Baja California, entidad donde busca llegar al Senado de la República, al contar con una destacada labor social en favor de los derechos de las mujeres, las infancias y los animales.

Andrea Chávez, diputada federal por Chihuahua y secretaria de Comunicación de Morena, cuyo trabajo legislativo ha generado que se garantice una vida libre de violencia para las niñas y mujeres en México.

Celeste Ascencio, diputada federal por Michoacán, quien es una de las que más iniciativas ha presentado para dar su gran sentido social y progresista en favor de los pueblos indígenas y la diversidad sexual. Su continuar permitirá que la visión humanista del obradorismo se mantenga en el legislativo.

Irma Juan Carlos, diputada federal de Oaxaca y presidenta de la Comisión de Pueblos Indígenas, busca la segunda fórmula en el Senado dado su arduo trabajo en favor de la igualdad, los derechos de los pueblos indígenas y la defensa de la Cuarta Transformación.

Ismael Carvalho, de la Ciudad de México, quien es director del espacio cultural San Lázaro, quien podría convertirse en uno de los principales defensores ideológicos del obradorismo, dados los ensayos y las columnas que actualmente publica en distintos medios.

Se hace un llamado a todos quienes queremos que siga la transformación, para que se impulse a las mejores propuestas y se logre la participación política de todos los ciudadanos. ¡Me gustaría conocer tu opinión!